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増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

◎

◎
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≪第 522回 例会 移 動例会 (於 :山 晴)》

司会       S A A委 員  田 島 真 由美

点鐘       会   長   足 立 潤 二郎
ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ソングリーダー  村 上   久

◎ 会 務報告 会   長   足 立 潤 二郎

1,規 定審議会 の 2001年 度の大幅 な変更事項

について理事会 として予備知識のため、杉出会

員に解説をお願い して勉強会を行いました。

2.本 日、R情 報委員会の提案により夕涼み、大炉

辺会合が行われますが、会員相互の理解 が深 ま

り、感動 と飛躍のクラブになることを期待 しま

す。

3.本 日、フランスか ら青少年交換学生のエ ミリ
~・ オゼ ン トさんが来 日いた しま した。

4.今 年度は参加費の大幅減 と時間帯の工夫 され

ています地区大会には出来 るだけ多 くの皆 さん

に参加 をお願い します。

◎ 幹 事報告 幹   事   加 藤 喜 三郎
1ィ ローターアク ト地区広報誌 を回覧 します。

2.ロ ータリー入劇書の案内がきています。

3.多 摩 RCよ り例会変更の連絡があ りま した。
4,メ ノテか らメールが送 られて来ま した。

5.GSEよ り報告が来ています。

6.2680地 区プ ロパスブックが送 られて来ました。

7,東 京狛江 RCの 石井 さんの葬儀に多摩 ・稲城 RC

に合わせて弔電を送 りました。

8.当 事務局は来週夏休み とな ります。

【委員会報告】

出席報告     出 席委員長  伊 澤 ケ イ子

会員総数   4 1名

出席義務者数  4 0名 (出席免除者 1名 )

出席者数   2 2名

欠席者数    1 8名 (事前 MU 2名 )

出席率    6 0 . 0 % ( 2 4 / 4 0 )

7 / 2 5最 終訂正出席率 85と 09 6
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欠席者 大 松 誠 二 ・遠藤 二 郎 ・藤本 吉 文

藤原 正 範 ・福島 達 也 ・萩生田茂夫

伊藤 芙 也 ・菊池  敏 ,小 林 和 夫

小泉  博 ・小坂 一 郎 ・永井 峰 子

関岡 俊 二 ・杉野志保子 ・杉止1 英 巳

高木 淳 光 ・根本 泰 守 ・吉沢 洋 景

補填 MU:根 本 泰 守 7/81地 区委員会

吉沢 洋 景 8/7 東 京多摩 RC

津守 弘 範 7/26東 京調布む らさき RC

◎ エ コニコ BOX   親 陸活動委員  中 山 恒 武

足立潤二郎 夕 演み '大 炉辺会合意義ある討論を期待

します。

足立潤二郎

加藤喜二郎

村上  久

北村 幸 彦

小林  正

本 国フランスから交換学生が来ま した。

海野 さん、宮本 さんお世話様で した。

大炉辺会合 ご苦労様 です。

実のある炉辺会合であ りますよ うに。

久 し振 りの移動例会楽 しみましょう。

入会 させていただき、例会出席 3回 目に

な りま した。夜の例会、昼の例会、今 日

の例会、3回 とも違 つた形式、皆様今後

とも宜 しくお願いいたします。

赤尾 恭 雄 有 意義なケーススタデーになることを

願 つて。

中山 恒 武  本 日の炉辺会 合結 実 を祈 ります。

日の合計 ¥151 000(累 計 ¥150. 600)
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◎ 点 鐘       会   長

《第 523回 例会》

司会        S A A委 員

点鐘        会   長
ロータリーソング 「我らの生業」

ソングリーダー

◎ お 客様紹介     会   長

多摩市長

相模原西 RC

[例会場]京 =プ ラずホテル多摩,たまっばさ4階
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足立 潤 三郎

菊池   敏

足立 潤 二郎

鈴木 邦 彦様

宮村  宏 様

[副委員長]藤 原正範
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東京多摩 RC

岡出西南 RC

◎ 会 務報告      会   長
1.3地 区合同ローターアク トの日開催のお知 らせ

があります。(詳細は事務局まで)

2.2002年 度米山奨学生募集案内

2001年 度募集から大学推薦制度に変わつて

おります。申し込み条件等詳細ほ事務局まで
3.多 摩東グループ第2回 ロータリー研究会に会長、

幹事、クラブ奉仕委員長、職業奉仕委員長で参加

いたしました。

幹事報告      幹 事   加 藤 喜 二郎

,7月 の出席率 86%を ガバナー事務所に報告致 しま

した。

2.上 半期会費未織の方宜 しくお願い致 します。
3.東 京都南RCよ り例会形式一部変更のお知らせがき

てお ります。
4.gll栄華 さんから暑中見舞いが来ました。
5.高 野会員より卓話をまとめた冊子が来ま したので回

覧 します。
6.来 日交換学生 (エミリー)の 日程表を回覧します。
7.多 摩 RCよ り 初 芝伊之助様が逝去されました。葬

儀等については直接お問合せください。
◎ ご 挨拶        多 摩帝市長 鈴 木 邦 彦

前年度の津守会長以下、皆様には市政に対し大変お

世話になり有難

うございま した。

また足立会長を

始め新年度の皆

様、今年も是非

宜しくお願い致

します。

昨年に引き続き

行政として今年

もいろいろな事業をお願い致 しますのでご協力宜 し

くお願い致 します。

い平行棒で4回 落下しました。

足立潤二郎 鈴 木邦彦多摩市長公務のお忙 しい申、大

変有難 うございます。      |

足立瀬二郎 台 風上陸たいした被害がなければいいで
すね。     |

足立潤二郎 宮 本さん、定款変更の解説、説明宜しく
お願いします。
宮本さん、宜しくお願いします。
お客様ようこそおいで下さ↓ヽましだ。
鈴木多摩市長ようこそ

水不足といつていたらこの台風。過ぎた

るは何とや ら

杉山 英 巳 日 照見舞いの台風にへきへきして

小泉 武 男 24日 から新宿京工でお得意様御招待会

を開催 しますのでご来場をお待ちしてい

ます。

海野 栄 一 お 久 じ振 りですね―

平野 行 療 水 不足この台風で解消されたでしょうか。

そのを、鈴木多範 わ諺 も お″か絵を炉きまうた。

日の合 計 ¥ 2 3 , 0 0 0  (累 計 ¥ 1 7 3 . 6 0 0

特別事業経過報告

特別事業実行委員会   大 松 繊 二

昨年は市民総合相談を行つたが今年は 「高齢期を

如何に楽しく生きるか」をテーマにいろいろの活

動を計画しています。

増強委員会報告  会 員増強委員  福 島 達 也

来週がウエルカム例会、声掛けをよろしく。

来日交換学生カウンセラー報告   海 野 筆 一

1年 間のホス トファミリーが決まりました。有難

うございま した。併せ てエ ミリーの近況報告

を致 しました。

◎ 日 ―タリー補報委員会報告 津守 弘 範

納涼炉辺会合の報告 と今後の計画について

◎ 来 日交換学生ホス トファミリー委嘱状伝達式

会  長 足立 潤 三郎

宮本 誠 会員、翔中 貸 会員に会長より委嘱状が

授与 されま した。

司 会

【会員総会】

幹 事    加 藤喜三郎
細則第 4条 の一部改正について

主旨説明を足立会長が行い、描手にて可決

20 0 1年 規定書議会に よる定款変更事項につい

て

今年の 4月 に開催 さ

れた規定審議会で定

款が非常に大きく変

更 され、その内容 を

時間をかけ、きめ細

かく分か りやす く丁

寧に宮本会員から説

明 していただきま し

た。

点鐘 会  長

(今週の担当

足立洞二郎

小泉 武 男)

小林 誠 治様

椎原 裕 二様

足立 蕩 三郎

正範 ・

英也 ・

縛 ・

加藤喜二郎

遠藤 二 郎

杉野志保手
◎

１

◎

◎

◎

【委員会報告】

◎ 出 席報告     出 席委員長  伊 澤

会員総数   41名

出席義務者数 40名 (出席免除者 1名 )

出席者数   29名

欠席者数   11名 (事競MU2名 )

出席率    77.5%(31/40)

3/1 最 終打正出席率 85.096

8/8 最 終訂正出席率 65.096

欠席者  赤 尾 恭 雄 ・藤本 音 文 ・藤原

萩生回茂夫 ・絵垣  昭 ・伊藤

北村 幸 彦 ,小林 和 夫 ・小泉

関岡 俊 二 ・高野 範 城

ケイ子

補填MU:菊 池  敏 8/21 東 京多摩RC

杉山 英 巳8/21 R研 究会

赤尾 恭 雄 8/10 地 区委員会

高野 範 城 8/21 東 京多摩RC

◎ ニ コニコBOX  親 陸活動委員  平 野 行 産

宮村  宏  来 年から宜 しくお願い します。

椎原 裕 二 熊 本でインターハイがありました。二女

ゆかりが器械体操の種 目別平均台でなん

と8位 に入 りました。その代わり1段 違

◎

◎

◎


